

“ Etre prêtre de Jésus-Christ, c'était déjà une faveur et une gloire inestimable ; ce n'était point toutefois le dernier terme des miséricordes de Notre-Seigneur à mon égard. Le divin Maître me réservait la faveur de l'honorer tout particulièrement dans son sanctuaire. C'est la Très Sainte Vierge qui daigna me faire connaître cette vie nouvelle par un de ses plus dévoués serviteurs.

“ Quel beau jour que celui où le vénérable Père Eyraud, alors encore Supérieur du collège des Pères Maristes à la Seyne, près Toulon, où moi-même j'étais vicaire à la cathédrale Ste-Marie, vint me révéler son projet de fondation et me déclara formellement, de la part de Notre-Seigneur, que j'étais appelé à partager avec lui sa nouvelle vie eucharistique !

“ Plus heureux encore celui où, soulevé en quelque sorte par la puissance de la grâce divine, je pus enfin rompre les liens si forts qui me retenaient dans le ministère paroissial que j'exerçais depuis vingt ans et gagner le nouveau cénacle où m'attendait le Père et où Jésus me réservait des joies exceptionnelles.”

Le Très Révérend Père Audibert redit alors les beautés merveilleuses de la vie d'adoration et de glorification que mènent les Religieux du Très Saint Sacrement au pied de l'ostensoir, et la nuit et le jour, vie admirable et toute céleste qui n'exclut point pourtant une certaine dose d'apostolat extérieur, car il est de la nature du feu de se répandre et des cœurs embrasés d'amour ont besoin de mettre le feu à d'autres cœurs.

Cette belle mission d'adorateur et d'apôtre, voilà bientôt cinquante ans qu'il l'a remplie. Quel honneur et quelle grâce ! Comment a-t-il répondu aux avances miséricordieuses du Seigneur !

Ici le bon père s'humilie profondément et demande pardon à Dieu de ses ingrattitudes et supplie ses confrères et les fidèles présents de l'aider à ne pas rester ingrat en présence de tant d'amour.

A l'issue de la Messe, qui était l'un des chefs-d'œuvre de Perosi, la Messe *Te Deum laudamus*, on chanta le *Te Deum* et le Très Révérend Père donna la bénédiction du Très Saint Sacrement.